



México: oposición lleva a Xóchitl Gálvez como candidata presidencial



Ciudad de México, 30 ago (Prensa Latina) Sin sorpresa alguna, el opositor Frente Amplio por México anunció hoy a la senadora Xóchitl Gálvez como ganadora de una encuesta que la convierte oficialmente en su candidata a la presidencia en 2024.

Los resultados que fueron dados a conocer la tarde de este miércoles por el comité organizador del Frente Amplio horas antes de la que la dirigencia nacional del PRI de a conocer su postura, luego que su dirigente, Alejandro Moreno, reconoció desde el lunes que los resultados de las encuestas no le favorecían a la priista.

Aunque se da como una acción consumada, de todas formas el Comité organizador afirmó que continuaba con los preparativos para las votaciones que están programadas para el domingo, y aunque hay rumores de todo tipo, parece que no se altera el acuerdo tripartito relacionado con Gálvez.